



## Association Sportive 2014-2015

publié le 16/10/2014

### INFOS A.S

"Calendrier prévisionnel des manifestations UNSS 2014-2015"

COMPÉTITION FUTSAL : les élèves, qui se sont engagés, sont priés d'être présents. Toute absence nécessite justification au moins deux jours avant la demi-journée.

Deux équipes de filles (effectif minimum 10 élèves) et deux équipes de garçons (effectif minimum 10 élèves) sont inscrites pour participer au Championnat. Aucun forfait n'est envisageable.

- ▶ mercredi 12 novembre 2014 / 12h05-17h30
- ▶ mercredi 26 novembre 2014 / 12h05-17h30
- ▶ mercredi 7 janvier 2015 / 12h05-17h30
- ▶ mercredi 28 janvier 2015 / 12h05-17h30

... Si qualification aux finales départementales

- ▶ mercredi 4 février 2015 / 12h05-18h00
- ▶ mercredi 11 février 2015 / 12h5-18h00

... Si qualification à la finale académique

- ▶ mercredi 18 mars 2015 / 8h00-19h00

### COMPÉTITION ATHLÉTIQUE :

CROSS DÉPARTEMENTAL : si le nombre d'élèves intéressés permet de constituer une équipe (6 élèves d'une même catégorie)

- ▶ mercredi 2 décembre 2014 / 12h05-17h30 / ROULLET

RUN AND BIKE : si le nombre d'élèves intéressés permet de constituer une équipe (4 élèves, deux filles, deux garçons d'une même catégorie)

- ▶ mercredi 21 janvier 2015 / 12h05-18h00

### COMPÉTITION Départementale COURSE D'ORIENTATION :

- ▶ mercredi 25 mars 2015 / 12h05-17h00 / MAGNAC-LAVALLETTE

Journée DISTRICT SUD CHARENTE de Promotion à la pratique de la PELOTE BASQUE :

- ▶ mercredi 13 mai 2015 / 12h05-17h00 / VILLEBOIS LAVALETTE

La participation des élèves du Collège à ces manifestations doit être confirmée une semaine à l'avance, afin qu'un plan de transport équitable soit établi pour tous. Tout engagement doit être tenu, aucun forfait ou absence de dernière minute (non justifiée) n'est envisageable.

Dans le cadre de ses activités, l'Association Sportive du Collège organise également, lorsque l'utilisation du gymnase est possible, des entraînements et des animations le mercredi après-midi. A ce jour, un entraînement de

Futsal a été organisé le mercredi 1er Octobre 2014 (14 élèves présents) et une initiation à la Pelote Basque le mercredi 15 octobre 2014 (7 élèves présents). Ce type d'organisation sera reconduit durant l'année scolaire. L'information sera transmise aux élèves une à deux semaines à l'avance et un affichage sera effectué dans la cour de récréation, sur le panneau réservé à l'Association Sportive du Collège.

L'adhésion à l'Association Sportive du Collège permet l'accès à toutes les activités organisées par l'AS et l'UNSS (transport compris).



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.